



2016～17年度テーマ

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2016～2017)

会長/大杉幹夫  
幹事/江口久夫  
会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日  
例会日/水曜日 12:30～13:30  
例会場/新ロイヤルホテル四万十  
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F  
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553  
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2470

第2601回 平成28年11月2日(晴れ)

本日のプログラム：四大奉仕別家庭集会の報告  
11月9日(水)のプログラム：美化ゾーン例会  
11月16日(水)のプログラム：野球大会の報告

## 【会長挨拶】大杉会長

国旗「日の丸」について調べてみましたところ、日の丸は、一千年以上も昔にその起源を持ち、長い歴史と伝統を有しています。

日本人は古来、太陽を信仰の対象としており、聖徳太子は現在の中国、「隋の皇帝・煬帝」へ、「日出処天子」と書し、また国名「日本」(日ノ本)というところからも太陽(日の出)を意識しており、「日が昇る」という現象を大切にしていたことがうかがえます。

日の丸の意匠は、701年、文武天皇の朝賀の儀において使われたとされ、以後、平安末期から戦国時代には正義の旗印として使われてきました。日本が、開国した時も、外国船と識別するため、幕府は「異国船と見分けが付くように船の印として、白地に日の丸」を旗と定めたそうです。

明治の新政府も明治三年、改めて日の丸を「国旗」として布告。千年を超える歴史や伝統は、理屈を超えて国民に浸透し、日の丸は必然的に日本の国旗になりました。

平成11年に小渕内閣の時に日本の国旗、国歌法として制定されています。

## 【幹事報告】江口幹事

- ・野球同好会へ梅原応援団長より寄附金目録贈呈
- ・ガバナー事務所より
  - 1) ガバナー月信No.11
  - 2) 地区広報IT並びに雑誌委員長会開催案内  
2017年1月21日(土) 13:00～16:00  
坂出グランドホテル
  - 3) 地区大会仮登録のお願い  
2017年4月14日～16日
  - 4) 財団委員長カルヤン・バネルジー氏より  
財団100周年特別寄付への感謝メッセージ
- ・四万十RCより週報拝受
- ・ロータリーの友11月号
- ・青少年健全育成四万十市民会議より  
運営委員会開催のご案内 11/9 14:00～  
中央公民館3階
- ・来週、9日は美化ゾーン例会です。
- ・11月30日例会終了後、第2回指名委員会開催



## 【本日のプログラム】 家庭集会の報告



### ■白木 久雄社会奉仕委員長

10月26日に家庭集会を行いました。事業の状況の報告を行いました。NPO法人なかまの会への支援、全国交通安全週間への協力、犬のふん公害キャンペーンへの協力、四万十川ウルトラマラソンへのボランティアの協力、四万十川一斉清掃への協力について順調に消化していることをお話ししました。そのあと議題にもあった会員増強については、当委員会には郵便局の遠近さん、畦元さん、2名が入会してくれています。中村郵便局の局長は以前入会してくれていたのですが、現在はおりませんので、そのことを遠近さんにお話ししたところ、遠近さんが話してみると言ってくれました。そうしたら翌日の9時ごろ電話がありまして入会してくれるというお話を頂き、入会していただけることになりました。推薦が出て入会までにこれだけ早い人はいなかったのではないかと思います。話をしてみるものだなと思いました。以上です。

### ■嶋村 晃 職業奉仕副委員長

10月12日に厨房わかまつで家庭集会を行いました。委員会活動につきまして、月間スピーチを1月にします。スピーカーは(有)四万十食品 代表取締役加用高常さんに仮ではございますが「四万十川の環境と四万十食品の商品開発」についてご卓話してもらいます。

職場訪問例会については2月ごろ四国銀行中村支店を予定しております。四国銀行の地域貢献活動の取り組みについて話してもらおうと考えています。以上です。

### ■加持 誠司青少年奉仕委員長

10月12日にロイヤルホテル四万十で家庭集会を行いました。現在当委員会はまだ事業を行っておりません。ロータリー少年少女キャンプへの参加について、これまでは会員のご子息が多く参加しているようですが、人選もまだです。

小中学校生参加の子供議会の開催については、なかなか進んでいません。青少年スポーツ活動への支援については、1月のサッカー競技について支援する予定です。

地区補助金事業「どんぐりの植樹」については他の委員会と一緒にやる予定です。11月12日に予定しています。「食育」への取組みについては、3月ごろ食育マイスターの斎藤香織さんに講師をしてもらう予定です。以上です。

### ■杉本 一博国際奉仕委員長

10月19日にロイヤルホテル四万十で行いました。委員会活動については、地区国際ファンド委員会の行うプロジェクト事業へ協力するというので、7月の初めに寄付を1万円させていただきました。

国際理解を深める為のゲストを招聘するという事業で四万十市の国際交流委員で中国から来られています田小嬌さんへ依頼し準備しています。四万十町の国際交流委員のキム・ヘミンさんにも依頼しております。2月8日に決定しています。

年に4回を予定してましたのであと2名の方を考えています。地元よりの短期留学生派遣の為の支援についても今後進めていきたいと思っています。

### 【ニコニコ箱】

大杉会長：菜の花祭り一斉清掃に参加された皆様、ご苦労様でした。

江口幹事：野球部の皆様、ご苦労様でした。

一藤会員：たくさんのご寄付を戴き、ありがとうございました。

梅原会員：先週は無断欠席で申し訳ありません。

【出席報告】 ・会員総数49名（免除会員5名）

・本日の出席/30名 68.18% ・先週の訂正 MU6 68.18%→81.82%